

L'institut biographique de la Russie décerne à Fidel Castro le Prix «Homme de l'année»



La Havane, 22 déc. (RHC).- L'institut biographique de la Russie a décerné à Fidel Castro le Prix «Homme de l'année 2016 in memoriam».

Au cours d'une cérémonie organisée au siège principal de l'église orthodoxe russe, la cathédrale du Christ sauveur, à Moscou, le président de l'institut biographique, Sviatoslav Rybas, a mis en exergue la brillante contribution du leader historique de la Révolution cubaine à l'histoire mondiale.

Il a également souligné le rôle de Fidel Castro dans les processus révolutionnaires dans le monde et dans la consolidation des relations entre Cuba et la Russie.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada, a remercié l'institution russe de cette distinction et il a qualifié le décès de Fidel de perte irréparable pour Cuba, l'Amérique Latine et l'humanité en général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116346-linstitut-biographique-de-la-russie-decerne-a-fidel-castro-le-prix-homme-de-lannee>



Radio Habana Cuba